

88

992

Investigan la Muerte del Gerente de una Revista

Sus Hijos Pidieron la Intervención de la Policía Judicial

→ Se investiga la muerte de Jesús Klériga Vega, de 46 años, gerente de la revista Balance, que falleció a causa de unos golpes que recibió en la cabeza.

Sus hijos, Jesús y Felipe Klériga Rodríguez, se negaron ayer a sacar el cadáver del Servicio Médico Forense y solicitaron la intervención de la Policía Judicial y de la División de Investigaciones. Solicitan que el caso se esclarezca.

Dijeron que tienen la seguridad de que su padre fue asesinado intencionalmente, pero no explicaron el porqué de su sospecha.

Afirmaron que el pasado día 6 del actual Jesús salió de su casa en la calle de Isla del Carmen 10, colonia Prado Vallejo, pero que a partir de ese momento no supieron más de él.

Sin embargo, señalaron, el sábado pasado recibieron un llamado telefónico del empleado de una agencia funeraria que les comunicó que su padre había tenido un accidente.

En la delegación citada les dijeron que Jesús había fallecido en el hospital Fray Bernardino Alvarez, lugar adonde lo habían llevado de la sexta delegación.

Pero en la delegación —dijeron— lo tenían como persona no identificada. En el mismo hospital le practicaron la autopsia al cadáver y el médico que la hizo señaló en su informe que había fallecido por fractura en la base del cráneo. Se les dijo que probablemente su padre había sido atropellado por algún automóvil.

Empero, afirmaron que por investigaciones que hicieron por su cuenta se enteraron que su padre había sido llevado a la sexta delegación por unos policías que afirmaron que lo habían encontrado golpeado en la vía pública.

En la delegación lo tuvieron unos minutos y después lo dejaron libre, pero más tarde nuevamente fue remitido a ese lugar, en donde se le recogieron todas sus pertenencias y documentos que lo identificaban.

Como Jesús protestó, lo enviaron al hospital Fray Bernardino, en donde falleció.

Señalaron los denunciados que hasta el momento no localizan el automóvil de su padre, un Ford Galaxie con placas LHR-001, del estado de México.